

Esperan quinto pago afectados por Ficrea

JESSKA BECERRA

Los afectados por el fraude de Ficrea esperan un quinto pago para recuperar la inversión que realizaron en esa financiera regulada, informó Javier Navarro-Velasco, síndico del Concurso Mercantil de Ficrea.

Este miércoles se cumplen cuatro años de que Ficrea fue intervenida, y el 23 de diciembre se cumplirán también cuatro de que las autoridades revocaron su autorización para operar como Sociedad Financiera Popular (Sofipo).

El accionista principal, Rafael Olvera Amezcua, sigue prófugo de la justicia, mientras que los afectados por el fraude han recibido en promedio 18.68 por ciento de la inversión total que realizaron, además del pago de seguro de depósito por 132 mil pesos.

"Estamos vendiendo activos y realizando cobranza sobre cartera vendida, a fin de poder programar un quinto pago. No tenemos fecha. El mercado inmobiliario está lento y la cobranza como es judicial es tardada", comentó el síndico del proceso mercantil. Ficrea defraudó a más de 6 mil 800 ahorradores, por cerca de 7 mil millones de pesos, al triangular operaciones entre empresas no financieras que crearon los propios accionistas.

Uno de los grupos de afectados espera que el tribunal colegiado dicte sentencia a Olvera Amezcua.

La sentencia podría estar lista en 2019, luego de un proceso de cuatro años, donde la demanda se analizó en distintas instancias, informó Edward Regalado, abogado de un grupo de afectados.

Resalta falta de reglas claras de próximo Gobierno

Cae la confianza en el País.- CEESP

Genera AMLO incertidumbre en mercados e inversionistas

VERÓNICA GASCÓN

La falta de reglas claras sobre el actuar del nuevo Gobierno genera incertidumbre en los mercados y puede limitar el potencial de México para atraer inversión extranjera, advirtió el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado.

En su análisis semanal, afirmó que la cancelación del aeropuerto de Texcoco no fue la única fuente de las

presiones en los mercados financieros, pero sí se puede decir que fue uno de los principales.

Pero, según el CEESP, lo que realmente está generando preocupación es la seguridad en las reglas del juego.

"Un entorno como este, afecta la imagen de México en el contexto mundial, además de que puede limitar su potencial para atraer inversión extranjera.

"Evidentemente estamos ante un ambiente complejo, en el que es importante definir cuál es la mayor preocupación, si la cancelación de la construcción del aeropuerto, las decisiones de cambio en

la percepción de las calificadoras o la forma en que actuará el nuevo gobierno", determinó el CEESP.

El Centro de Estudios expuso que tras el anuncio de la cancelación del nuevo aeropuerto de Texcoco, se incrementó la incertidumbre y puso en duda la fortaleza del estado de derecho y el respeto a las reglas del juego en el país, lo que llevó a una casi inmediata reacción de los mercados a través del anuncio de Moody's en el que baja la calificación a los bonos del nuevo aeropuerto de Baal a Baa3, calificación que está sobre un escalón arriba del grado especulativo.

La incertidumbre y la preocupación por las acciones del nuevo Gobierno siguieron aumentando, de tal forma que en un nuevo comunicado la calificadora Fitch Ratings anunció un cambio en la calificación de la deuda soberana de México de estable a negativa.

Sin embargo, según el CEESP, hay otros temas que comienzan a mencionarse y pueden agudizar la incertidumbre sobre la evolución de nuestro país en los próximos años.

"Atentar contra la democracia podría ser un tema, si se considera que existe la intención de modificar el artículo 35 constitucional que busca relajar las limitantes para llevar a cabo consultas populares.

"No obstante, un tema que puede ser incluso más preocupante es la intención de modificar el mandato del Banco de México, de tal manera que se incluya el empleo y el crecimiento como objetivos del banco central, así como la obligación de financiar proyectos del Gobierno federal", señaló.

Para el CEESP un entorno como este, afecta la imagen de México en el contexto mundial, además de que puede limitar su potencial para atraer inversión extranjera.



ENERGÍA QUE NOS MUEVE.

Ahorra más del 50% en tu consumo de combustible.

En la compra de **diesel y gas natural licuado** te incluimos el costo de la conversión a motor (dual-fuel) a diesel y gas natural.

Precio gas natural por litro: **\$10.50 M.N.**

Zonas de suministro: Baja California Norte, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas.

Somos una empresa especializada en la importación y distribución de combustibles.



Importamos gasolinas, diesel y gas natural de cualquier parte del mundo.



Ofrecemos el mejor precio del mercado, garantizado.



Distribuimos a grupos gasolineros, constructoras, minas y transportistas, entre otros.



Contamos con más de 20 terminales en toda la República.



Instalamos en comodato equipos en sitio para el autoconsumo de combustibles.



Nuestra flotilla consta de más de 300 pipas y más de 300 carros tanque de ferrocarril.

Peñas #235 - Col. Pedregal de San Ángel - C.P. 01900 - Cd. de México - Tel: (55) 5568 3090
info@enermex.net

www.enermex.net



Michael O'Neill, presidente de Citi.

Se retirará presidente de Citi

NEGOCIOS/STAFF

El Consejo de Administración de Citi anunció que su Presidente Michael O'Neill se retirará de su cargo el 1 de enero de 2019, según un comunicado a la Bolsa Mexicana de Valores.

A su vez, detalló que el Consejo ha elegido a John C. Dugan para reemplazar al señor O'Neill como Presidente a partir de dicha fecha.

O'Neill se integró al Consejo en el 2009 y se ha desempeñado como el Presidente de Citi desde abril de 2012. Por su parte, el señor Dugan se integró al Consejo en octubre de 2017, cuenta con más de 30 años de experiencia bancaria como asesor, regulador, formulador de políticas, y consejero.

Dugan comentó que Citi ha conseguido un enorme progreso en años recientes, tanto en términos de ejecución de su estrategia como en la generación de crecimiento sustentable.

Por su parte, Michael Corbat, director general de Citi, señaló que la firma ha experimentado importantes cambios estructurales y culturales en años recientes para convertirse en una institución indiscutiblemente sólida y estable.

"Citi está profundamente comprometido con el mantenimiento de estándares sólidos de gobierno corporativo, y Citi y nuestros accionistas han sido servidos adecuadamente al tener un presidente independiente", dijo Corbat.